S. E. el Jefe del Estado

ha presidido las regatas de traineras en La Coruña

La presencia del Caudillo Hin XI-Húm. 3.051

Senta, Miéreoles 16 de Agosto de 1944

tjempler, 25 cts

TO THE PROPERTY OF THE PARTY OF

La «Maria del Carmen» de Educación y Descanso resu tá vencedora

En la zona del puerto se celebró la gran serenata maritima

La Coruña, 15.—S. E el Jefe ras de las primeras autoridades del Estado y Generalísimo de los civiles y militares.

Ejércitos, ha presidido hoy la Para rendir honores formó ancito, tres embarcaciones del Ejercito, tres de la Armada y tres de
la C. N. S., los cuales se ponen
en juego el valioso trofeo donado
por el Caudillo.

Todos los años han sido pre-

sididas por S. E. el Jefe del Es-

Mucho antes de la hora anun-

En el espigón del muelle si-tuado frente al edificio del Club Náutico, se situo la multitud de-sense de aclamar al Caudillo. El aspecto de la babla era tam-

bien impresionante.

Multitud de embarcaciones mayeres y menores engalanadas con guirnaldas y banderas se halla-ban repletas de público. El edi-ficio del Club Nautico estaba ensalanado con una gran franja de los colores nacionales. Al muelle de Calvo Sotelo se hallata atracado el crucero español "Almirante Cervera", adornado con banderas del código de señales. Para esperar a S. E. el Jefe del Estado se tieros congregan.

del Estado se fueron congregan-do ante el Club Náutico les pri-meras autoridades civiles y militeres y jerarquias del Movimien-to de la provincia

Antes de la llegada del Cau-dilio se encontrabon allí el ministro de Marina, almirante Moreno, el capitán general de la Octava Región, señor Los Arcos; el capitán general del Departa-mento Maritimo de El Ferro! del Catoillo, don Francisco Moreno; el jefe de la Escuadra, almirarel jele de la Eschadra, almirante Czamis; el gobernador militarde La Coruña; gobernador civil,
sete provincial y consejero 1 acional, camarada Salas Pombo;
alcalde de La Coruña, comandante de Marina de la provincia, general de Artillería del Cucrpo de
Elécrito de Colicia general de de leral de Artilleria del Cuerpo de Ejército de Galicia, generales de Infanteria y de Ingenieros, administrador principal de la Aduána, presidente del Club Náutico, delegado de Hacienda, jefes de los Cuerpos milifares de la guarnición e Institutos armados y seño-

Ejercitos, na presidido noy la Fara rendir noncres formó an-regata de traineras que desde el te el Club Nautico una compusia ano 1941 se disputan anuaimento con banda de música, figurando te, tres embarcaciones del Ejéro también grupos de galteros regionales.

E. Caudillo hizo su entrada en E. Caudillo hizo su entrada en la zona del puerto a las siete y media de la tarde. Ciamorosos aplausos, vitores y gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!, se cycron a la llegada de S. E. Al actrearse el Caudillo a las inmediaciones del Club outre célidas. Mucho antes de la hora anunciada para el comienzo de la regata afluyó a la amplia zona cel puerto una gran multitud que en el momento de salir las traineras se calculaba en unas 40.000 del "Almirante Cervera" formada sebre cubierta saludó al Jefe dal Estado con las voces regla-

Acompañaban a S. E. que ves-tia de paisano, su esposa doña Carmen Polo; el jefe de su Casa Civil. señor Muñoz: Aguilar: el segundo jefe de la Casa Mintar,

-nar sol 'opegies couerd ferens dantes del Generalisimo y otras personalidades.

Al descender del coche el Caudillo, el público prorrumpió en demostraciones fervorosas de adhesión y afecto. El Caudille pasó revista a las fuerzas que le rindieror honores. Saludó a las autoridades y jerarquias que le esperchan estrechándoles la mano. Seguidamente penetro en el Club Nautico, que se hallaba total-mente lleno de personas, quienes tributaron a S. E. nuevos aplau-sos y vitores. El Jefe del Estado, blico, fueron disparadas las salvas de ordenanza y la marinería del "Almirante Gervera" fermada sebre cubierta saludó al Jefe del Estado con las voces reglamentarias, contestando a las invecaciones de sus mandos. La banda interpretó el Himno Nacional.

Acompañaban a S. E. que vesparticipan en las regatas se si-tuaron ante las boyas correspon-dientes e inmediatamente se dió la salida.

(Pasa a la pagina 6.)

EL AVANCE EN ITALIA



Soldados norteamericanos, apoyados por tanques, se lanzan a una nueva posición, durante la lucha en las calles de italiana.

Trata de estrechar sus relaciones

os aliados han realiz un nuevo desembarco al sur de Francia

Londres comunica ocupaciones de terreno entre Niza y Marsella

Argel, 15. — Urgente. — Un comunicado especial del cuar tel avanzado aliado en Italia, di-

sa". — EFE. BERLIN COMUNICA EL FRACA-

SO DEL DESEMBARCO

Berlin, 15. -- Urgente. las primeras horas del 15 de agosto, según anuncia la DNB los anglonorteamericanos han heche un intento de desembrece en la costa sur de Francia, cerca de Bormes al este de To-

El ataque que fué efectuado per pequeñas unidades de desembarco ha fracasado ante la vi-gilancia de las fuerzas defensi-vas alemanas de dicha región.

HORAS

Nápoles, 15. -- En fuerte bembardeo aéreo precedió al desembarco aliado en el Sur de Fran

un intensisimo bombardee uaval. El fuego de los cañones pe-

A todo to largo del frente de Fraisse, en Conde y Tinchebray. Los aliados progresar frente a una fuerte oposición— Los tropas norteamericanas avanzan desde el sur y encaentran una oposición creciente. Las tropas norteamericanas han conquistado La Pert Los norteamericanos tienen Los norteamericanos tienen la toneladas de hombas.—EFE.

LA NOTICIA DEL DESEMBARCO | tades Unidos, británica y france- | EL COMUNICADO ESPECIAL DE

AYER TARDE Cuartel General aliado del Me-diterraneo, 15.—Comunicado especial facilitado en la tarde de

hoy: "A media mañana todos los desembarcos habíar sido realiza-dos con éxito conforme a lo pre-visto, frente a una ligera opo-sición de las fuerzas de tierra y ninguna aérea.

Las operaciones aéreas de anoyo se efectuaron asiaismo con piero exito.—EFE.

Estambul, 15.—En los circulos habitualmente bien informados de esta ciudad, se afirma que

el pasado jueves el ministro bulgaro de Asuntos Exteriores, Draganof, informó al ministro de Alemania, Dr. Heinz Beckerie, que el Gobierno de Bulgaria no está dispuesto a modificar su actitud para con Rusia ni con Turquia y que no pensaba escatimar medio para estrechar sus relaciones con esos países.

Por otra parte, Draganof, aseguró al ministro alemán que Bulgaria no piensa hacer la paz y sigue considerándose ligada a su alianza con Alemania.

Otras informaciones recibidas aseguran que la retirada de las tropas alemanas de Eulgaria continúa y que no queda en este país más que una división germana.-EFE.

Un grupo adversario cuyos efectivos no pasaban de una com pañía, penetró en un campo de minas alemán rindiendose. del general la población francesa EL ATAQUE EMPEZO A LAS 8

"El objetivo de las naciones unidas - dice - es expulsar a los alemanes y enlazar con los Ejércitos aliados que avanzan desde Normandía"

Londres, 15. — El general citos aliados que avanzan desde Sir Henry Maitland Wilson, co-mandante en jefe de teatre de Participan en estas operacio guerra mediterráneo ha dirigido nes al lado de sus compañeros el siguiente mensajo radiado a de armas aliados por tierra, mar la población francesa, en la ma y aire, tropas francesas.

alemanes y enlazar con los ejér

fiana de hoy:

"Ejércitos de las naciones cito frances que lucha ahora en unidas han desembercad en el lierra natal para alcanzar la liSur de Francia.

"Esurge nuevamente el ejército frances que lucha ahora en unidas han desembercad en el lierra natal para alcanzar la li-Su objetivo es expulsar a los beración de su país con todas sus

(Pasa a la página 6.)

Dec'araciones de Eisenhower en

"Ni la victoria táctica de Francia, ni la de Túnez, ni la de Roma, significa que la guerra estè ganada" . . .

Grain Guartel General del Cucrpo expedicionario aliado, 15.—
An i no hay evidencia de una retirado alemana en gran escala,
de las bolsas formadas en Normandía.

A todo lo largo del frente de

Fetalise, en Conde y Timenebray.

Que hacer frente a una resistencia muy dura en la región de
Ranes.

La infantería alemana apoyada
por la artillería ofrece resistencia ai avance nortemericano en
Chebaux.

Los aliados dominan el largon.

El fuero de jos cañones pe-

Hoy en sesión continua des-La sensacional perícula habla-da er español, titulada:

Mujeres en la guerra

Un drama de las enfermeras de guerra en su mabajo de abno-gación en la línea de fuego, magardon en la linea de fuego, marra illosamente interpretado por la componente reparto de las grandes artistas, lal como ELSIE JAMIS, WENDHY BARRIE, M ACELARKE Y PATRICK KNOQLES

es un film basado en la excelenthe a manera perfects a la panta-its el cual ha constituido un triunfo en la cinematografía. NO DEJE DE VERLO HOY EN APOLO.

SANTORAL DEL DIA

SANTONAL DEL DIA

16 de agosto, miérceles. —
San Joaquin, Padre de la Virgen
María. — Santos Roque, Arsacio, confesores; Tito, diacono;
Diomedes, médico; Ambrosic, mar
tir; Simplisimo, Eleuterio, oblecos — Doble de segunda clase.

— Ornamentos blancos. Ornamentos blanços.

Como observa San Epifanio, San Joaquín y Santa Ana, con sus excelsas virtudes atrajeron sobre su unión mavrimonia: las sobre su unión matrimoniai las beudiciones celestiales, y como fruto benditisimo de esta unión merecieron dar a luz a su encantadora hija, María Inmaculada, predestinada desde toda su eternidad a ser verdadera Madre de Dies y Ttemplo sin mácula alguna de la Santisima Trinidad.

Según el "Protoevangelio" de Santiago (el Manor), Joagoin

de Santiago (el Menor). Joaquín de Santiago (el Menor). Joaquín era oriundo de la real prosapla de David; y Ana, de la familia secerdotal de Aarón. Ambos moraban en Séforia y después pasaion a vivir en Jerusalen, y se distinguian por su extraordinaria caridad y acendrada piedad. Joaquín signinea "preparación del Señor", y no hay duda que este sante patriarca preparé en su hi ja la Santisima Virgen, el Templo del Señor; por esto la igle-

HEREE HEREE HEREE HEREE HEREE COMPRA DE

Alhajas Oro Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

sia en el Introlto y Gradual en-carece sus eminentes virtudes, re comendándonos en particular su eximia bondad y caridad, puesto que, según una piadosa tradición, repartia sus cuantiosos blenes en tres paries; la primera para el Templo, la segunda para los po-bros viudas y huscianos reser-vando sólo la tercera para atena sus necesidades y las de los suyos.

Bienaventurada pareja, excla ma San Juan Damascono; toda la creación os es deudora, porque por vuestro medio ha podido cire cer a su Criador vo presente superior a todos los demás, su san ta Madre, la única criatura digna de ese Creador. Y como que la gracia, lejos de destruir la natu raleza, la perfecciona, podría afir murse que San Joaquir junto con San José y Santa Ana, estada unida con lazos apredictivas a Mu eres en la guerra con San Jose y Santa A a unido con lazos apretadísimos a un film básado en la excelen- la Madre de Dios y a su fivino de Aito mundial de Hijo estuyo también liamado a como de Aito mundial de Hijo estuyo también liamado a te obra de exito mundial de eja ser una tutela perpetua schoriis ANDERSON ile ado de bre la Iglesia, que viene a ser bre la Iglesia, que viene a ser somo una prolon-ación de de-

El soberano Ponfifice León XIII. apenas elevado a la cátedra de San Pedro, trasladó su fes-tividad del 20 de marzo al día de hoy, y elevó ru rito a Doble de segunda clase, lo mismo que el de Santa Ana.

VIRGEN DEL CARMEN

Esta tarda a la carba la Co

Esta tarde a las ocho, la Co fradia de Nuestra Señora del Car men, celebrará en la Iglesia pa-rroquial de Santa María de los Remedios, los cultos mensuales en honor de su titular, Será ex puesto el Santismo Sacramerto, rezándose el Santismo Sacramerto, leta-nías, ejercicio, bendición y re-scrva. Después por las naves del templo se hará la procesión con la Virgen del Carmen, cantándeso la letanía y finalizando con Salve solemne.

JUEVES EUCARISTICOS

Mañana la Archicofradia de
los Jueves Eucarísticos, celebrará en el Santuario de Nuestra Schora de Africa, sus cultos se-manales; a las ocho y treinta, mi sa de Comunión general y per la tarde a las ocho, la Hora San-

AMERICAN PARTICIPATION OF THE PROPERTY OF THE Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo adquirirse diversos artículos para las atenciones de este Hospital durante ei pues de SEPTIEMBRE próximo, se hace saber por el presente anuncio, para que todos los que lo descu formulen las correspondienes cfertas.

Les plieges de condiciones se hallan de manifiesto en la Admi-nistración de este Hospital todos los días laborables de 10 a 12 y

los dias laborables de 10 a 12 y de 5 a 7.

La Junta se reunirá a las doce horas del dia 21 del actual en Phimera Convocatorais y el dia 29 a la misma hora en SE-dunda, hasta cuyo momento se admiten proposiciones.

El importe del presente abuncio, será satisfecho a prorratco entre los señores adjudicatarios.

Todos los pagos como considererán sujetos al pago de impuestos correspondientes y liquidación de derechos dientes y liquidación de derechos

Ceuta 14 de agosto de 1944. El Administrador. Firmado: Manuel López Aguirre.

V. B. El Jefe Administrativo Farmado: F. Carrillo de Albornoz.

***** |Anúnciese en EL FARO

ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Ciru jia urinaria

Se ha conmemorado la fiesta de Nuestra Señora de los Reyes Patrona de Sevilla

Por la mañana la venerada imagen fué oacada procesionalmente

Sevilla, 15. — Se ha comme-inciado la flesta de Nuestra Seño ra de los Reyes, patroza de Se-

La venerada imagen fué sa-cada procesionalmente a las ceho de la mañana por la histórica de la mañana por la histórica puerta de Palos de la Cate-

Frente al templo se hallala estracionada una muittud que se calcula en veinte mil personas que aguardaban la salida procesia al, la cual tuvo caracteres de rogativa por la paz del mundo. ****

Noticias varias

EFEMERIDES LOCAL

46 de agosto de 1779. — Nace en Ceuta, Jacinto Ruiz Men doza, hérde inmortal del 2 de

SALUDO

Hemos tenido el gusto de sa-ludar a nuestro amigo y paisa-no, don Antonio Delgado Tagle, jefe de la Armada, que en unión de su distinguida familia se en-cuentra en esta pasando tempo-

rada. Les enviamos nuestra Lien

BARCELONA, 15. — En su-fragio del alma del aspada Fran-cisco Vega, de los Reyes, "Gi-tanillo de Triana", fallecido el 14 de agosto de 1931 a consecuen

eta de una cogida, se colebró en la mañana de hoy una misa en la parroquia de Santa Madrona. Asistieron los famillares dei

fitado y numerosos amigos y afi cicnados. — CIFRA. —AVILA, 5.—Se ha consti-

tuido la hermandad provincial de abradores y gremios artesanos de Avila. — GIFRA. —SAN SEBASTIAN, 45.—Se

ha celebrado la fiesta de la flor, cuya recaudación está destinada

El gobernador y jefe provin cial recorrió las mesas petitorias. En la instalada frente al Go-

REPRESENTATION PRESENTATIONS

JUMATE

Deliciosa bebida re-

trescante a base de "mate" del Lara-

guay

Elaboracion WEIL

Electricidad jugustería leza y cristal

MOLINA

FRIO

Pida an

al Sanatorio antituberculoso.

NOTICIAS

Mayo de 1808

verida.

En el cortejo figuraban las autoridades, jerarquias y porso-re'idades presididas par e' gene-ral Martin Prat que representaba al teniente general Pon's y Man-so de Zuñiga, que está ausente de Sevilla.

La Virgen ostentaba el fojin de Capitán general.

Terminada la procesión se ce lebiaron en la Catedral oficios religiosos a los que avistiaron las autoridades y jerarquías así como numerosisimos fielés —

************ Disposiciones oficiales

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO

Madrid, 15. — El "Diario On cial" del Ministerio dal Ejército publica un decreto por si que se dispone pase a disponible for zoso en Soria el general de División don Lucas Cebreiros Curvisión don Lucas Cebreiros Curvisión de constante de Companyo de Carlos riesu, cesando en su destino de

jete de la División ciento una.

También se dispone el nombramiento, para jete de la división ciento una al general de brigada de Infantería dos Pablo Cayuela Ferreira cosando, en su cival destino de subinspector. aciual destino 10 subinspector de Canarias.

Se dispone el tercer llamamiento a los oficiales de Complemento, provisionales y de Milicias
admitidos a los cursos de capacitación para su transformación
e ingreso en la Escuela activa
del Ejército que por Armas y
Cuerpos se relacionan, los cuales efectuarán su presentación el les efectuarán su presentación el dos de octubre a las nueve horas en la Academia especial de transformación de Villaverde.

se na celebrado con aran solemnidad la 195tividad de la Virgen de la Paloma

Madrid, 15. - A media manona existian grandes colos para orar ante la imagen de la Virgen de la Paloma.

Durante la mañana se repartieren más de cinco mil coniu-

A las once hube una sole.nne A las once nune una solemne
misa oficiada por el párroco don
Gregorio Alvarez
La oración sagrada estuvo à
cargo del P. Villalobos.
Entre los caballeres que han
dado guardia a la Virgen figura
ci ceneral Millán Astrav

ei general Millán Astray.

En la tarde de loy sale de la parroquia una gran procesión que será presidida por las autoridades locales. — GIFBA.

Continua desde las 3. Unico día de proyección de la interesantísima producción Me-tro Geldwyn Mayer, en español,

El cuarto n. 309

Emociones que sobrecogen: Peligros que enloquecen.

Intrigas y misterios jun-to a una simpática corriei-dad, hacen que los intér-

pretes de esta película FRANCHOT TONE L'NA MERKEL

CONRAD NAGEL se superen para hacer las dell-clas del público. NO LO OLVIDE SOLO SE PRO-YECTA HOY

Mañana único dia. Los graciosi-simos Stan LAUREL y Oliver HARDY en la descachacrante pe-

LAUREL Y HARDY EN EL OESTE

E! viernes la encantadora KA-THERINE HEPBURN en la gran SUENOS DE JUVENTUD

EL SABADO estreno nacional de

calidad iARRIBADA FORZOSA

por ALFREDO MAYO y la queva
sensacional estrella SILVIA

MORGAN

含學會學學學學學學學學學學學學學學

Regreso de Suiza el Mi nistro pianipotenciario del Uruguay en Madrid

Barcelona, 15. — En avión ha regresado de Suiza el ministro plenipólenciario y enviado extraordinario del Uruguay, cerca del Caudillo, Virgillo Sampognaro, acompañado de su hja huma. El diplomático uruguayo se trasladó a Suiza para ser semetido a una intervención quirárgica, de la que se encuentra iotalmente restablecido.

Ante un redactor de la Agencia Cifra, el cónsul general del Uruguay en Barcelona, previamente autorizado por el señor. Campognaro y en nombre de este, ha expresado su profundo reconocimiento por las gostiones que en su día realizó el finado conde de Jordana, para facilitar el traslado a Suiza del señor Sampognaro, en momentos tan delicados como los actaules.

El ministro plenipotenciació dija después el cousul — ha lamentado extraordinariamenta la muerte del conde de Jordana, para quien ha tenido palabras elogiosas.

Sampognaro se propone salir

glosas.

Sampognaro se propone salir inmediatamente para Madrid a fin de reintegrarse a su misión diplomática.-CIFRA.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS Fransportes y Consignaciones

NUNCIOS BREVES

farifa: 20 céntimos per palabra sin limitación 3883

Compras y Ventas

Ningun articulo asado podrá venderse, según lo dispuesto en ia legislación vigente, a mayor pre-cio del 80 por 100 del señalado en is toes

VENDO aparato de madio toda on da. Jáudenes, 40-3.

VENDO casa dos partidos en Jadú. Razón esta Administra-PAPELESPINTADOS . cion.

VENDO alfombra moruna 4'51 x2'10. D'Donnell, 5-2.' dona-

COMPRO papel viejo, razón Barriada España, García Benitez,

VENDE un repostero. Razón General Aranda, 5, bajo dero-

Algulleres

SE ALQUILAN dos habitaciones Razón esta Administración.

Consultade 6 a 8 Jaudenes, 1 - Primaro, Iz juier Ja. Falafono, 7-2-3 . JEULA - EDITORIAL ---

amistad con los pueblos de mspanuamerica

Los lazos de amistad, fuertes ingisolupies de nuestra nación con los paises de Hispano America han sido paterializados y puestos de reneve, con motivo de la toma de posesion en el saion de Empajadores, del nuevo ministro de Asuntos Exteriores espanol, Exemo, senur uon José Feix de Lequerica.

A traves de los interesantisimos pasajes de su discurso, aiudio a la traternidad de Espana, con aquellos puedlos de nuestra nisma lengua, hizo patente esta amistad que tiene arraigos de sigio y que ya en tantas ocasio-nes quedo demostrado.

Después, en leuras de molde desce el ouro continuite, nes lie-ga el refiejó de esta afirmación rotunda. La Prensa, ha recogido y comencado las palabras del señor Lequerica, ha agradecido pro fundamente esta pruena nueva que nos une, aún mas, y con frases que ensaizan la hidalguia de nuestra nación nan sabiuo corresponder de manera uigna a nuestro constante unheio. Tuvo el ministro español de

Asuntos Exteriores, bellas palabras para ellos, tos pueblos de Hispano América, rematadas con una fiel expresión que habla elecuentemente de cuanto se hace y se labora en esta España de hoy, guiada con pulso sereno por nuestro Caudillo, Generalisimo Franco: "La fraternidad de Escon los países de Hispano América, será siempre la base de nuestra conducta internacional."

Conducta internacionali que en esta hora de la guerra, rues tro mando, pleno de seguridades, y solo con el pensamiento puesto en los destinos imperiales de nuestra Patria, sigue de manera recta, porque España es hoy en medio de tanta guerra desoladora, una luz que brilla por sí mis-ma; sin reflejo ageno o extraño, y con su política de paz y de realidades, lleva a todos los españoles, el pleno convencimien-to del resurgir espiendoroso de sus destinos, que también sufrie ron el martilleo de una época claudicante, por al egoismo de quien sólo nos deseana el mal. De España a Hispano-América

ha sido cursado un nuevo mensalo, mensale de amistad, sere-na y fiel, que a través de los siglos ha tenido siempre arraigo profundo en el corazón de todos

los españoles.

Viajeros

Después de pasar una temporada de permiso en Granada; ha regresado a Ceula nuestro buen amige don Rogello Linares Muñoz, del Cuerpo de Suboficiales del Elégato.

dei Ejército.
Sea bien venido y que la estancia en esta le sca grata, hesta que se incorpore de nuevo a su destino en el campo.

> TENGA SIEMPSE EN CUENTA QUE La publicidad, can guardia del arte de vender y descubri. dora asimismo de ductos que afluyen al mercado, ve en la Prensa, el más auxiliar de su eficacia, y el medio sir. rival, para llegar a los sitios más lejanos

Doctor

Teléfono, 519

Del comunicado aliado

EL AVANCE ALIADO LLEGO 3 kilómetros de Falaise

No hay cambios importantes en Saint Malo, Dinard, Lorient y Brest

aviación aliada martillea comunicaciones alemanas sin descanso las columnas y

DEL COMUNICADO OFICIAL ALIADO

Cuartel expressionario aliado,
— Parte oncial.
"Nuestras lucrass avanzaron

yer a amoos tagos de la precha ramse-Argenian.

Los anados atacan en direc-ción a raiaise. Por el Norte al-canzaron sus objetivos rapidamen e y despues de cruzar ci rio Laison encuentranse himemente

cinco mi merros de Falase.
Al otro tado de la brocha el
empuje anado hacia el norto des
de Le Mans y Atecon ha alcanado las proximidades de Argen-

Los núcleos de resistencia

que han quedado atrás durante el avance, son reductios. Sistemáticamente cerca de Alecon, nuestros fuerzas han efec-tuado avances en la bolsa de Nor-

Entre Laise y Norne nucstras vanguardias estan cerca del pue bio de Bonnocil, después de pro

Thury Harcourt en el valle cel Orne ha quedada lhaple de enemigos.

Ha sido ocupado el pueblo de Proussy al horte de Conde, acercándose nuestras tropas a Saint Dennis de Merc.

Mas al oeste los aliades han

llegado hasta kilómetro y mecio de Vassy en tanto que al sureste de Vire un avance de kilóme-

Los tropas que avanzan hacia el este desde Mortain han llega

cerse a Adomfront. Las unidades que llegaron hasta Bennes tropie zan con una resistencia cada vez

En Bretaña sigue la lucha en Saint Malo donde no se registran cambios como tampoco en Dinard en cuyo casco urbano han realizado progresos en dirección

Sin novedad en Brest, y Lorient

Ayer, terear dia consecutivo de buen tiempo poderosas for-maciones de aviones aliados de todos los tipos martilleuren minte rrumpidamente las fuerzas alema nas que se hallan en la bolsa ner monda y atacaren sin descanso los aerodromos, puentes y cemu nicaciones enemigis desde Ale-

Un bombardeo concentrado fre cedió al avance de nuestras fuer

Falange Española, 11

zas de tierra.

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

Reanuda su consulta de Cirugía

general de 4 a 5,

Enrique Ostalé

Al Sur de Meziden v tan solo mil quinientos metros delarte de nuestras vanguardias una 63 cundrilla de bombarderos ligeres destruyó tres obcas fortificadas alemanas.

Más de 250 bombarderos me dios atacaron seis publies so-bre el río Tougues al norte y sur de Lixieux.

También fueron atacades por los mismos aviones los puenes y empalmes ferroviarios de No-gert, Le Roi, Les Fovions Epone, gert, Le Roi, Les Fovions Epone, Mizieres, Frerent v Saint Mar-

Bombarderos pesados atacajon Bombarderos pesados atacaron la ravegación, instala cones por tuarias de Brest y otros objetivos desde el este de Francia nas ta Burdeos, entre ellos los aerodremos de Dijón y Anguleme, así como el empalme ferroviario de Saintes.

Ayer entró en su segunda semana la serie de ataques que dia tras día llevan a cabo escuadrillas de caza y cazabombardeo centra las comunicaciones por ca rretera y ferroviacias dei enemi-go a ambos lados del Sena. Durante el día de ayer fueron des rante el dia de ayer fueron des fruidos por lo menos 750 vago-nes y centenares de automóvilos camiones en los alrededores da Falaise, Laigle Donfront, Evicux, Chartres, Saint Andre y otros al este del Sena.

Bombarderos ligeros hos iga-ror los movimientos enemigos du uridades que avanzan el sur de Cathemo y Tinche pray.
Los tropas que avanzan beste el esta de cata que avanzan beste el esta decata que avanzan de cata que avanzan de cata que avanzan el sur de cata que avanzan el sur de cata de paris.

No regresaron 24 nuestros. Una bateria pesada enemiga instalada en la isla de Alderney fué sometida a intenso bombar dao naval". — EFF.

PATTON ESTA EN SU PAPEL
FAVORITO
Londres, 15. — El general
Patton esta — ha manifestado
Eisenhower — en su papel favorito: el de atacante sin descan-

Reuter declara que Patton so licitó el mando que le ha sido conferido.

Sé está librando una buera lucha y el queria tomar parte en ella.

Patton, añada recorra cons-tantemente la zona de batalla en un tanque de reconocimient) o en un jeep con total olvido del

A TRES KILOMETROS DE FA-

LAISE
Londres, 15. — En Normandia los canadienses han ocupado el terreno que domina Falsise y luchan actualmente en Evreiy, situada a 3 kilómetros de

El número total de prisione ros capturados aver es de mil.—

20 PUEBLOS OCUPADOS FOR UNA COLUMNA ACORAZADA

Londres, 15. — El rápido mo vimiento de una columna acorazada norteamericana ha convertido en girones en las últimas 24 horas las dos mejores divisiores de S. S. La "Dos Reich" y la "Adolfo Hitler" dice un corresponsal de Prensa combinada.

La columna, made, camplinentó una misión secreta, moviéndose con sorprandente cele-

Las unidales germanas, to-talmente desorganizadas fueron reducidas a bolsas disporsas.—

ENCARNIZADAS LUCHAS EN EL SECTOR BRITANICO-CANA-DIENSE

Cuartel expedicionario aliado, 15. — En el sector pritánico-ca-raciese se lucha encarnizadamen te efectuándose avances lucales en todo el frente.

Los alemanes se retiran del soctor Vire-Mortain grajustan sus posiciones para haver frente al peligro que se cierne por el mo-imiento de tenaza realizado por

El bombarden de la isla Alder; fué llevado a cabo por el accrazado británico "Rodney",-

HINE HEINE HEINE HEINE HEINE

Parlamento Janonés celebrará sesión extra-

Tokio, 15. - El Parlamento japonés será convocado a sesión extraordinaria por decisión de la sesión celebrada al martes por el Gobierno.

El presidente del Consejo, Keiso informo, a este respecto al Tenno.

La fecha de la reunión será fijada para primeros de septiem-

El presidente del Consejo re sumirá la situación general y ha ra uso de la palabra e' ministro de la Guerra, el de Marina, y el de Asuntos Exteriores. — EFE.

Directores de Bancos bú garos relevados

En los confines meridionales de la bolsa las columnas aliadas avanzan desde Carentan acer Prosiguen los combates encarnizados en el de Varka y al suroeste del lago Pleskau

SOVIETS FUERON EXPULSADOS DE UNA POSICION EN RASEINEN

Son cuantiosas las pérdidas en material y en hombres de los rusos

"En las estribaciones de los

"En las estribaciones de los Cárpatos solo se libraren aver operaciones locales 31 tanques enemigos fueron destruídos ayer solamente en el sector de un Cuerpo de Ljército, en combates que se libraren al oeste de Barañov Al sur de Varka, los soviets atagaren con varius divisiones de Infarierta. En este socior conti-

habian practicado en los últimos dan en Raseinsa. Pueron destrutado 63 carros y 18 cañones enemigos

En Estonia han sido recha-zados los repolidos ataques cu-prencidos por los soviets en Medehn.

En la bresha al surrocute del lago Pleskau, los soviets, a pesar de emplear fuerzas wuy conshirables no consignieron más que una reducida gamenda de te rreno frente a la tenaz y encar nizada resistencia de nuestras tro

Las formaciones do aviones de batalla alemanes, que apoya-ron la lucha defensiva, inflingie-ro- at enemigo elecados pérdidas er hembres y material. - EFE.

DEL COMUNICADO ALEMAN | DOS MIL CADAVERES BOLCHE-VIQUES HAN SIDO ENTERRA-

Budapest, 15. — Dos mil cadaveres bolcheviques Lan sido en
tenados por los hingaros en un
sector del pico de los Carpatos.
después de los últimos combates
en dicho frente.

También se han becho varios
penteneras de mistanaros

des "En el istmo de Carelia actividad de patrullas por ambas
pattes en diversos sectores.

En las cercanías de Vousa mi
tuestras armas pesadas dispersaron en dos sectores pequeños
destacamentos enemigos que dis
publianse a atacar questras tincas.

Al sur de varias divisiones de mania occidental hasta Burdoos mania occidental hasta Burdoos sin encontrar oposición casi.

Siete reductos enemigos, con Siete reductos enemigos, con centraciones, tanques, cañones y tropas al norte de Falaise fueron atacados por más de 700 bum ron atacados por más de 700 bum los soviets de un saliente que bronar leados con contrar oposición casi.

Entre el copieso botín capturado por los húrgaros figuran contraciones, tanques, cañones y de secolta.

Al sur de varias divisiones de Entre el copieso botín capturado por los húrgaros figuran contraciones, tanques, cañones y de secolta.

Entre el copieso botín capturado por los húrgaros figuran contraciones, canónes, considera destacamentos de chaque eremitado por los húrgaros figuran contraciones, considera de salto, expuisar on a los números de armas diversas y los fueron rechazados con contraciones, tanques, cañones y de canones por tanques por tanques y de canones considera de salto, expuisar on a los números de armas diversas y los números de armas diversas y gran cantidad de municiones. Cin processo botín capturado por los húrgaros figuran con contraciones, considera de salto, expuisar on a los números de consense y contractor de co co aviones soviéticos fueron de ribados." — EFE.

co aviones soviéticos fueron de ribados." — EFE.

co aviones soviéticos fueron de volad". — EFE. rribados." — EFE.

COMUNICADO FINLANDES Helsinki, 15. - Force finlan-

tuestras armas pesadas dispersaron en dos sectores pequeños desteamentos enemigos que dispunianse a atacar questras tincas. Otros objetivos enemigos fué

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar

ngenieros 5, tercero. - De 4 a 7

CEUTA



PRUEBA CICLISTA

itoria - San Sebastián - Bilbao - Vitoria

Langarica llegó el primero a Bilbao, seguido de Oimos

edia de la tarde, con algún rereso sobre el horario previsto ban llegado a Bilbao los corredo res que participan en la prueba ciclista Vitoria-San Sebastiánciclista Vitori Ulbao-Vitoria.

Numeroso público aguardeba a los corredores.

El primero en llegar fué Lan ica, el que consiguió entrar con seis minutos de ventaja so-pre Olmos y con 26 sobre el res lo del pelotón de ases, a cuyo frente ha venido Delio Rodri-

A una rueda de este ha en-Mancisidor, Cipriano Elis, Fer- ALFIL.

Bilbao, 15. — A las tres y mín Trueba, Gándara, Miró, Andia de la tarde, con algún re- tonio Martín, Jimeno, Font, Beja rano y otros.

La nota destacada de la eta

San Sebastián-Bilbao ha si do la forma magnifica de Langarica y el esfuerzo de Olmos.

Después de media hora de neutralización, en cuyo tiempo los corredores han a:morzado, se ics dió nuevamente la salida, por el orden de llegada, camino de Vitoria.

Sancho ha sufrido una averia y se ha visto precisado a retirarse.

En el alto de Oca, también

primer campeonato le España de traineras España de pelota base

Madrid, 15. — La Delega-ción Nacional de Deportes de F. E. T. y de las JONS ha orga nizado a través de la Federación Española de Remo, el primer Cam pecnato de España de Traineras, para 1944, a disputar el día 24 septiembre en el puerto de Bilbao.

Los premios son: Primero, pe setas 30.000 y la Copa de S. E. el Generalisimo.

Segundo: 15.000 pesetas y la Copa de la Federación Española Remo.

Tercero: 6.000 pesetas. -

\$

Exquisito refresco de trutas

El campeonato de

Se celebrará en el puerto de El Deportivo Español, de Bar-Bilbao en Septiembre próximo celona, igualado con el Glub América, de Madrid

Barcelona, 15. — El Club De portivo Español, de Barcelona, ha veneido al "Club América", de Madrid, por 25 contra 18 en el segundo partido correspondiente al campeonato de España de peleto hecomes de la compensa de España de peleto hecomes de Peleto de Peleto de Peleto de Peleto de Peleto de Peleto de P

Como anteayer gano "América"; los dos equipos están igua lados, de modo que el encuentro de hoy es decisivo. - ALFIL.

José M. Borrás é Hijos S.L.

Almacén de vinos, aceltes y alcoholes.

Fábrica de aguardientes. Calvo Sotelo, 20

Torrefacción de cafés

Tractores

Trilladoras, embaladoras automáticas, maquinaria agrícola usada, compro. Escriban precio y estado: Miguel Pérez. Vercher, 4. VALENCIA.



EL FARD en Algeciras Pérez Galdós, 13 Telèfono, 302

CELEBRO SESION LA PERMA-NENTE DEL EXCMO. AYUN-TAMIENTO

Con asistencia de los gesteres señores Eiris Beato y Ralcricla Soler, presidiendo el alcalde don Jose Gazquez Morales, actuando ue secretario el de la Corpora-cion, don José María Carbonell y García, y asistiendo asimismo el interventor de los Fondos muni-cipales, don Antonio Velasco Damas celebró sesión la Comisión Municipal Permanente e e ei salón de sesiones de la Casa Consisto-

Se aprueba el acta de la se-sión anterior sin rectificación al-

Por la Alcaldia se da ecenta del proyecto y maqueta que pa-ra la construcción del monumento a don Buenaventura Morón, presenta el artista algecireño don Jesé Román Cozarnego y unanimidad se aprueda en térininos generales salvo algunas pe-queñas rectificaciones de carácter técnico.

Se acuerda elevar instancia al Exemo, señor ministro de Obras Publicas, solicitando la coopera-Publicas, solicitando la coopera-ción de dicho Ministerio median-te la aplicación de la Ley de Tra-vesías, para la ejecución de las ceras de adoquina lo de la Ave-maa General Sanjurjo y calle Al-fonso XI, cuyo pésimo estado requiere su inmediato arregio, ha-curdo la patición en al bacho de sar do la petición en el necho de ser la mencionada via el acceso directo a la población del trán-

sito procedente de Málaga por el comino de Cádiz y Gibra'tar Dada cuenta por la Aiceldia de las autorizaciones y licendas de las autorizaciones y licencias concedidas para obras sa ratifican todas ellas de la siguiente relación, señores: Verii Balaguer, Bandres Díaz, Martínez Itomicro, García Alegre, Olincio Jimenez, González Torres, Manzanete Blandino, Camache Lamelda, Suarez Díaz, Lea Sonto, Ballester Pérez, López, Andrades Jiménez, Sánchez Guevara, Romero Gallardo, Trujulo Rodriguez, Ruíz López, Granja Serranc, Carrillo González, Orlega guez, Rufz López, Granja ne, Carrillo González, Orlega Planguer Jorry, Cardena Ptya, Blanquer Jorry, Cardona Palerson y se deniegan las de 'os señeres Bastida Amaya, Sanrartín Cordero, Román Tejera y Asis González.

Se acuerda que el señor perilo aparejador municipal Informe sobre la valoración de unos terre-nos propiedad del Exemo. Ayuntamiento y que societta adquirir en el Paseo Reina Victoria Euge-nia, don Francisco Martínez Fan-

A continuación se resuelven varios expedientes de personal.

For Secretaría se do cuenta de

las obligaciones relacionadas con el Seguro Obligatorio de Enformedad, acordándose por unanimidad y votación ordinaria cumplimentar todo cuanto se encuen-

tre dispuesto. Quedan enterados de la comunicación de la sucursal dei Banco de España en esta plaza, re-ferente a inscripción cominativa correspondiente a la compra de 4 % Interior por pesetas nominales 22,400 a favor de la Findación Balsamo Cabrera.

Quedan enterados de comunicaciones de la Justa Provincial de Beneficencia, Ministerio de la Gebernación y Gobierno Militar del Campo de Gibrattar, referen-te a compras de terrenos Fundación Balsamo para el Ramo de Guerra.

Se acuerda informar favorabiemente el proyecto de clasificación de las guías necuarias de este término municipal, enviado por la Dirección General de Ganadería del Ministerio de Agricul-tura y sea remitido en unión del informe dicho proyecto a la Superioridad

Se da lectura a escrito presentade por don Amador Arturo Saias y Alcoba, interponienda re-recurso de reposición contra acuerdo de la Comisión Municipal de fecha 21 de junio útimo, de

Viajero a la Peninsula, al llegar a Algeciras Restaurante L4 PLATA aut les.

no proceder a la declaración ruincsa parcial del partido alto interior izquierda de la casa de su propiedad sita en calle Cáno-tas del Castillo, número 8. 7 sl de proceder a la ejecución de las obras de reparo mayor y con-selidación que son necesarias; se acuerda confirmar el auterior acuerdo de referencia.

Se acuerda declarar ruinosa la finca propiedad de doña Mercedes Muro Grass, sita en la calle Te-nierte Miranda número 108 y desestimar el escrito de don Enrique Lepiani Muñoz, procurador de los Tribunales en representa-ción de don José Comino Bertolf per no haber sido presentado en forma y dentro del piazo reglanientario.

Dada cuenta de instancia pre-sentada por don Juan Romero Núñez, solicitando ser alta como vecino de esta ciudad se acuerda incluírle en la próxima rectificación del padrón y comunicar al Ayuntamiento de Muros (Coru-na), el que sea dado de baja en dicho Municipio.

No habiendo otros asuntos de los que tratar se levantó la se-

REGISTRO CIVIL

Telèfono, 302

Nacimientos Amalia Alvarez Bustillo, Juana Godoy Sanabria, Joaquín Gonzá-lez Jiménez, Cristóbal Pérez Castro, Ana Rueda Lara, Manuel Medina Martinez.

Defunciones

María Rodríguez Sánchez, de 21 días; Francisco García Mer-chante, de 65 años; Josefa Mu-ñoz Criado, de 18 años; Santiago Roz Márquez, de 1 mes, y Mar-garita Miguel Ruiz, de 18 años. Matrimonios

Francisca Núñez Cazalla, con Juan Ayud Paredes, Antonia Deu-dero Goded con Vicente Cardona Moll. María Benitez Godino, con Isidoro Barbero Villatoro; María Librery del Río con Victoriano Jiménez Castilla, Consuelo Gar-ola Hidalgo con Alfredo Rondon Galeote.

Resumen

Nacimientos, 3 hembras y 3 vorones; defunciones, 5 y ma-trimonios, 5.

**** Colmado SANTA TERESA

Fiambres. Conservas Huevos y Aves.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

Doctor MAYOR SAENZ

del Instituto Oftálmico de Madrid del Instituto Oftálmico de Madrid
pasará consulta especial de enfermedades de los ojos en ALGECIRAS, en el HOTEL HISPANO, los días: MIERCOLES, 16
de agosto, por la tarde de 5 a 7; JUEVES 17, de 10 a 1 de
la mañana y de 5 a 7 de la tarde; VIERNES 18 de 10 a 1 de
la mañana y de 5 a 7 de la tarde; SABADO 19, solamente
por la mañana de 10 a 1.

Graduación de la vista, operaciones de los ojos, rijas, cata-

ratas, etc. etc.

NOTA.-Consulta, previo número,

TANGER

La Junta Municipal entrega a Su Excelencia el Alto Comisario 100,000 pesetas para el orfelinato musulman de Melusa

A mediodía del domingo la Jun-ta de Servicios Municipales, pre-tino al Orfelinato "Franco", de Melusa (Anyera), una de las más belas obras realizadas por el Al-Delegación de la Aita Comisaria ta de Servicios Municipales, pre-sidida por el Interventor de Tánger, señor Potius, estuvo en la Delegación de la Aita Comisaría para devolver al teniente gene-ral Orgaz la visita que hizo "ecientemente a dicha entidad.

El señor Potous manifestó que iban a cumplir un deber de cortesía correspondiendo al honor que constituía para la Cor peración tangerina el haber sido la primera entidad municipal que había sido visitada por Su Excelencia el Alto Comisario.

"Venimos también a cumplir un deber de gratitud — dijo para agradecer al tentente general Orgaz, los cariñosisimos y sinceros elogios que para la Administración Municipal de Tánger pronucció en la recepción de las autoridades y personalidades las autoridades y personalidades musulmanas. Para cumplir un de ber de caridad y justicia al pro pio tiempo, participándo e que la Servicios Municipales Junta de había votado por unanimidad la entrega inmediata de un donati-

TETUAN

FUNERALES POR EL CONDE DE JORDANA

Hoy a las diez de la mañana y en el templo de Nuestra Seño-ra de las Victorias se celebrarán solemnes funerales por el eterno descanso del Exemo. señor niente general conde de Jordana, ministro de Asuntos Exteriores. Serán presididos por S. E. el

Aito Comisario, teniente general Orgaz, y asistirán todas las altas autoridades de la Zona y loca-

blación infantil marroquí.

El general Orgaz contesto a las palabras del señor Potous, ex presando la satisfacción que sen tía al recibir la visita de los vocales musulmanes, españoles e is raclitas de la Junta Municipal, complaciéndose en reiterar cuan to había dicho a la representación musulmana en días pasados. Añadió que estaba sumamente complacidísimo de la marcha de la Administración Municipal tan-gerina felicitándoles por su labor y por los resultados obtenidos.

Agradeció con palabras de sincera emoción el donativo de cien mil pesetas que hacia la Junta Municipal para el Orfelinato de Melusa. Probablemente - agregó el general Orgaz — el año próximo me veré obligado a solicitar el apoyo de las Jun-tas de Servicio Municipales del Protectorado, pues mis intencio nes son crear dos o tres Orfeli-nates más en distintos lugares de la Zona para dar asilo a la infan-

cia desamparada. Finalmente exhortó a todos a continuar laborando con el mis mo entusiasmo por España y su obr's protectora en Marruecos.

> Grandes almacenes de tejidos

Casa Ibañez

La casa màs surtida Ultimas novedades

Argel, 15. — El ex embaja-dor norteamericano en Francia, Bullitt, presta servicio en el ejército francés con el grado de co-mandante. — EFE.

THE END REPORTED HER PROPERTY.

más de 14.000 soldados nablan desemparcado a las 10 horas de aver

Una emisora norteamericana dice que los aliados tropezaron con una mínima resistencia alemana

Napoles, 15. — Una emisora norteamericana cerca del Cuartel avanzado de las fuerzas expedicionarias aliadas en Italia anun

"El desembarco aliade ha tro pezado con minima resistencia

Los primeros objetivos han si-cubiertos en menos de una

Nada menos que siete oleadas Infanteria desembarcaron en

des horas.

Las tropas paracaidistas aterizaron antes del amanacer del dia de hoy cuatro kilometros tierra adentro.

A las diez horas de la maña na de hoy habían desembarcado en Francia más de catorce ruil soldados aliados". — EFE. THE HERE HERE HERE HERE HERE

Bambarderos aliados atacan Mannheim, Luwithaffentrier y Kaiserlautern, en Alemania

La población sufrió pérdidas

"Formaciones de bombacderos euemigos atacaron ayer Man-neim. Luwitthaffentrier y Kaiserlautern, donde causacoa deños. La población sufrió pérdidas. Durante la pasada nuche, los aparatos enemigos arrojaron tom

bas sobre Berlin y el distrito repowestfaliano.

Fueron derribados 22 aparatos enemigos aver sobre el Reich y regiones ocupadas del Oeste de Europa." — EFE. HEREERERERERERERE

EL DIA DE LA MARINA EN RUMANIA

Bucarest, 15. brado el día de la Marina.

Se subrayan los éxitos obte-nidos por la flota le Guerra ruque con sus discisals mil torcladas ha hecho frente a un adversario con ciento treinta mil tor eladas. - EFE.

grado de comandante Los aliados han realizado un nuevo desembarco al sur de Francia

bombardeo precedió operación Un gran

La zona de desembarco es de ciento sesenta kilómetros de extensión

FUERTES BOMBARDEOS DE LA aparatos, COSTA

Berlin, 15. - Durante los tres ultimos dias la aviación anglo-norteamericana ha realizado in tensos bombardeos contra la cosla meridional de Francia.

Por estos bombardeos y los movimientos de una flota de des-embarco alfada integrada por unas cien unidades protegidas por buques de guerra importantes, fuerzas aéreas indicaron que los auglonorteamericanos preparaban una nueva operación de desem-barco.

En la noche del lunes al mar tes, dice la D.N.B., a aliados realizaron un primer intento de desembarco en la banía de Bora veinte kilómetros al este

de Hyveres. El intento fracasó gracias a la vigilancia de la defensa cos-

tera alemana.

Desde el amanecer de hoy

Desde el amanecer de hey el litoral entre Cannes y Niza es tá sometido a violento fuege de la artillería naval enemiga.

Entre Toulón y Cannes registrose otros intentos de desem barcos aliados en el que partielpan alrededor de ción planeado tes protegidos por numerosos. protegidos por numerosos

Una parte de estes intertos han fracasado, desarrollándose combates en diversos puntos.--

EN LA OPERACION TOMAN PARTE FUERZAS VETERANAS Nápoles, 15. — Las tropas de vanguardia que desembarcaron en la mañana de hoy al sur de Francia son veteranos de otras

or eraciones de desembarco en el Mediterráneo, dice el enviado de Reuter cerca del cuartel atiado en Italia. El desembarco desarrollóse en

varios puntos a lo largo de una estensa zona costera er donde desde el amanece: la flota de irvasión transporta a tierra gran des masas de soidades y equi-

Los pilotos aliados declaran que la resistencia abrea alemana es casi nula.

Fuerzas aerotransportadas. to man parte en la operación y son las mayores que han participado er esta clase de acciones." --EFE

LA OPERACION ES DE MAYO-RES PROPORCIONES QUE LA DE NORMANDIA

Cuartel avanza lo de las ferer

Del comunicado alemán

anuncia el desembarco aliado en el sur de Francia

Los británicos pasaron nuevamente a la ofensiva al suroeste y sur de Caen

En Saint Malo, los alemanes perdieron el fuerte de La Valde

Gran Cuartel general del Füh-rer 15. — El Alto mando de las fuerzas armadas alemanis comu

"Al sureste y el sur de Caen el enemigo ha pasado nuevamen te a la ofensiva, apoyado por el perente fuego de su artillería y con numerosos elementos blinda dos, con el fin de ir al enquen-tro de las formaciones noriesmericanas, que en el sector situado al norte de Carrouges se encen-traban ayer a la defensiva per nuestros contrantaques

Después de encaruizados com botes, el enemigo entro en nues tras líneas en algunos puntos. Los centraataques alemanes contu-vieron el avance enquigo.

Cuarenta carros fueron des-

truicos. En el sector de Brest, los ataques locales del adversario, fueron rechazados y dispersadas otras concentraciones del enemígo por el fuego concéntrico de nuestra artillería. Las guarniciones le Saint Ma

Dinard, han mantenido sus purtos de apoyo contra el ene-nigo que ataca nuevamente con fuerzas superiores.

Ayer, por la tarde, se perdió el fuerte de la Valde, después de una resistencia herofoa de su guarnición numéricamente reducida.

Después de los ataques aéroos contra las instalaciones de-fensivas y las comunicaciones en la zona costera del sur de Francia, considerablemente intensifi-cados en los últimos días, el ena migo ha desembarcado en la pri-netas horas de hoy en la región

de Tolon-Cannes. Nuestras fuerzas de defensa costera han entablado combate con las tropas de desembares eno

En las aguas próximas at litora del oeste y sur de Francs. las baterías de la Marina y los barcos de protección alemanes de rribaron treinta apara os chemi-

En el territorio francés han muterto 26 terroristas un comba-

les de limpieza.
Continúa el tiro de rapresalas contra Londres. — EFE.

zas aliadas del Mediterráneo, 15 -- El asalto al Sur de Francia es de mayor envergadura que la operación iniciada el seis de ju-

nio pasado contra Normandia, se anuncia oficialmente. — EFE. LA ZONA DE DESEMBARCO ES

DE 160 KILOMETROS DE EX-TENSION

Nápoles, 15. — Los desem-bercos aliados en el sur de Fran eta se desarrollan a lo largo de una región costera de ciento sesenta kilometros de extensión en tro Marsella y Niza se anu cla oficialmente. — EFE.

AHORA LUCHA ALEMANIA EN CUATRO FRENTES

Londres, 15. - El correspon sal de Reuter en el Cuarter ge-neral interaliado escribe:

"Toda Francia se encuentra hoy bajo la mayor maniobra de tenszas de toda la guerra. Los ejércitos altalos que han

desembarcado en la costa del Mediterraneo han formato un brazo al sur de la tenaza de setenta dias, después del desembarco de la ejércitos del general Eisentacement de la compania del compania de la compania de la compania del compania de la compania del compania de la compania de la compania de la compania del compania del compania del compania de la compania de la compania del co

Este movimiento amenaza hun die a todo el ejército eleman del ceste. El avance a lo largo del valle del Ródano donde las fuerzas del "Maquis" son muy aume rosas, cortaría la relivada a las fuerzas elemanas del relivada a las fuerzas elemanas estas elemanas elem fuerzas alemanas que combaten al

cste y noreste de París.
Si el nuevo desembarco se decerrolla, los alemanos ce verán precisados muy pronto a retinarse de París a la línea del Mesa o incluso a la linea Sigfric

Alemania lucha nhora en cua lio frentes. - EFE. LOS PRIMEROS DESEMBARCOS

FUERON AL SURDESTE DE CANNES

Londres, 15. — La primera parte de los desembarcos del sur de Francia fué efectuada al surceste de Cannes, hacia las 8 de la mañana de hoy, anuncia la radic norteamericana. — EFE.

NO HAY COMBATES DE EN-VERGADURA EN LAS PLAYAS

Nápoles, 15. — La corres-rorsal que voló sobre el sur de Francia en la mañana de hoy ha decuarado que no se observan combates de gran envergadura en las playas donde los tilados han desembarcado. — EFE.

BARCOS QUE PARTICIPARON EN LOS DESEMBARCOS

Londres, 15. — La radio nortembericana del Cuarter general allado, de Italia' dice que en los desembarcos del sur de Francia participaron barcos nolamieses, priegos, canadienses y belgas.—

EFE

TREINTA AVIONES ANGLOAME-RICANOS DERRIBADOS SOBRE LA COSTA FRANCESA Berlin, 15. — Treinta avio-nes anglonorteamericanos hán si-de derribados non la si-

do derribados por las fuerzas an-tiaereas alemanas en los días 13 y 14 de agosto, sobre las costas francesas del Mediterraneo. --

Guienes Mandan Las opeRACIONES DE DESEMBARCO

Napoles, 15.—Los mandos supremos aliados de las fuerzas de
desembarco en el sur de Francid. son: comandante jefe de todas las fuerzas, general sir Henry
Maitland Wilson (Gran Bretaña);
comandante jefe adjunto y jefe
de las fuerzas norteamericauas,
teriente general Jacob L. Devers
(EE. UU.) El comandante jefe
de las fropas de Italia es el general sir Harold Alexander (Gran
Bretaña); el jefe de las fuerzas
acras aliadas en el Mediterráneo, el teniente general Irakader
(Extados Unidos); el jefe de las
fuerzas de la Marina, el almirante sir John Cunnigham (Gran te sir John Cunnigham (Gran Bretana).—EFE.

EL DESCENSO DE PARACAI-DISTAS

Nápoles, 15.—Los aviones de trarsporte aliados que llevaban a las tropas paracaidistas britáa las tropas paracidistas britá-nicas y norteamericaras para ser desembarcadas antes del amanc-cer, dejaron aquellas a espaldas de las defensas costeras alema-nas, con la misión de conquis-tarlas en caso de que quodaran en pie después dei bombardao combinado de la Mariya y de la Aviación. Aviación.

Los pilotos de los transportes coinciden en afirmar que sollaron à sus muchachos exactamente donde pretendian hacerla.—El E.

DURANTE EL DESEMBARCO NO HUBO ACTIVIDAD ALE-MANA

MANA
Nápoles, 15.—Ri corresponsal
de Reuter voló esta mañana sobre la zona de desembarco del
sur de Francia y declara que
tanto el aterrizaje de los paracridistas como el desembarco de
los soldados transportados en
lanesdor no fui aterrizad de planeador no fué esterbado du-rante este tiempo, precisamente antes del amanecar

La única actividad enemiga que se percibia, dice, era algún disparo de cañón en la cosia---

CONQUISTAS ENTRE NIZA Y MARSELLA

Londres, 15. — La radio nor termericana del Guartel nijado de Italia dice que los aliados han conquistado una considerable can tidad de terreno entra Niza y

Limitada actividad en el frente italiano

En el sector del V Ejército no se señalan cambios

"En Italia hubo so'o ura li-milada actividad 'ocal de com-bate sin que se registraran scon tec'nientos de importancia." — Otros aparatos bombardearon las instalaciones militares y cc-mé, objetivos militares de dichas regiones.

COMUNICADO ALIADO

Cuartel avanzado de las fuer zas alfadas en Italia, 15. — Co-municado oficial: "Pa la ciudad de Florencia oficiales del Amget siguen entregando atimentis, agua y medicamentos a la poblaciór civil a pesar de los pacos.

En el frente del V y VIII ejércitos no se saña an cambios limitándose la activida a ducamenta de la contra del la contra de la contra de la contra del la contra de la contra del la contra d

los artilleros y operaciones de patrullas.

Poderosas fuerzas de hombar deros pesados atacacon ayer los

La aviación táctica atacó los objetivos militares del Sur de Francia, norte de Italia y Yugos

Durante la noche pasada bom balderos atacaron la navegación e l'istalaciones porturrias de Mar sella.

En el curso de estas operacio VIII nes fue destruído un avión ene migo no regresando diez nuestros.

Nuestros bombarderos atacaron las instalaciones portuarias y navegación de Géneva.

Ayer fuerzas téreas de: Meemplazamientos artideros del sur diferranco efectuaron mil nave-de Francia y del norceste de lta-dia. diferranco efectuaron mil nave-cientos vuelos aproximadamente y anteayer dos mil cien". — FFE

MEDICOS ESPECALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Boctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, nº. 11.-Tel. 519.-Contº. de & a 5

PEDIATRIA

Joctor Maté

Pomicillo, Calvo Sote's 8. -Tel. 0.º 543. - Consulta de 6 a 9

MEDICINA INTERNA

Dector. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de & a 7 ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUE-RICUL TURA

Doctor. - Navarro Martinez

Domicilio: General Yague n.º 12. 1.º - Tel. 790. Consulta de 5 a 7

GARGANTA, N ARIZ Y OIDOS

Voctor - García Cabello

Domicilio: General Yague, 12 2.º derecha. Consulta de 5 a 7.

(Viene de la primera página.)

Las traineras de la Armada eran tripuladas por marinama det "Canarias", del "Cervera" y de la flotina de destructores Las traireras del Ejérollo éran tripu-ladas por componentes del Regimiento de Infanteria de Isabci la Católica número 29, Batallón de Transmisiones número 8 y Agrupación de Intendencia número 8. Las de la C. N. S. por producto-res de las Cofradias de Mar de res de las Cofradas de Mar de Educación y Descanso, Cada una licreba a bordo trees remeros y un patrón. El recorrido que na-pian de efectuar era de 2.800 metros, divididos en cuatro lar-gos y tres viradas. En momento de la señal de salida de las traineras fué de gran emoción Des de los primeros nomentos ad-quirió ventaja la trainera "Maria dei Carmen" de Educación y Descanso, cuya ventaja fué acrecentande hasta llegar basiante destacada a la metà. Le siguió na "Virgen de Guadalupe", de la fictilla de destructores de la Ar-

Terminadas as pruebas ia trainera vencedora pasó frente a. C'ub Náutico, siendo acosida con una gran salva de aplausos Immediatamente después todas las traineras desfilaren ante Su Excelencia entre ininterrumpidas evaciones del público. Los patrones de las embarcaciones at He-gar a la altura del Club Náctico saludaban a S. E. el cual correspondía brazo en alto. Después del desflie de las trai-

reres, los patrones del "Maria de Carmen", de Educación y Descanso y "Virgen de Guadalu-pe", de la flotilla de destrucper, de la Armada, cuyòs gru-teres de la Armada, cuyòs gru-pos quedaron empatados en la purfuación final, pasaron a pre-sencia de S. E. el Jefe dei Es-tado, quien les hizo entrega sim-bólica del trofeo que elleva su

El trofeo del Generalisimo se oterga per puntuación entre los tres grupos de embarcaciones. tres grupos de embarcaciones. Para su obtención es necesario ganarlo dos años consecutivos o

tres alternos.
En 1941 fué ganado por la Armada En 1942 por la C. N. S. y en 1943 por la Armada nuevamente. La puntuación en la preba de hóy es de trece puntos para la C N. S. y diecinueve puntos para la C N. S. y diecinueve puntos para el Ejército. Quedan empatados la Armada y los Sindicales. Hen acordado los competidores celebrar el desempate en la bahio de La Coruña dentro de ocho dis Además del trofeo del Generelisimo se otorgaba hoy una

El Caudillo en La Hasta ahora no hay retirada Von Papen con la Cruz El Führer condecora a alemana en Normandía

Los aliados encuentran dura resistencia en todas partes

En esta semana hemos alcanzado un punto culminanta y defi-ritivo, de una fase del plan de operaciones que fue iniciado el dia "D" y cuál será exactamen-te su influencia total no puede decirlo nadie.

Las fuerzas alemanas concen-tradas en nuestro frente estár sufriendo una gran derrota.

Hay sin embargo un camino bastante largo hasta el fin. Todos nosotres debemos in-

tensificar los esfuerzos para al-cauzar la victoria final, sin pen-sar quanto tarde en venir.

copa donada por el capitán gene-

ra del Departamento Marítimo de El Ferrol, para la embarca-ción clasificada en primer lugar

de las de la Armada. Otra del ra-pilán general de la lotava Re-gión, para la trainera que llega-

ra en el primer lugar de las de su grupo, y otra del jefe provin-cial del Movimiento para la trai-

nera clasificada del grupo de los Sindicatos.

Terminada la regata, el Jefe del Estado fué obsequia lo por el

Ayuntamiento con una cena en el Ciub Nautico.—CIFBA:

UNA CENA EN EL AYUNTA-MIENTO Y SERENATA MARI-TIMA

La Coruña, 15.—Terminada la regata, el Caudillo fué obsequia-do por el Ayuntamiento con una

cena que tuvo lugar en el pri-

Asistieron a la misma el mi-nistro de Marina, todas las per-sonalidades del séquito de Su Excelencia, las autoridades civi-

les y militares y jerarquías.

Después se celebró la gran se-

mer piso del Club Náutico.

Puesto avanzado del Mando en Normandía, 15.—El general Eissenhower puso de relieve que los e indos habían conde.—EFE. de conde.—EFE. obtenido una victoria táctica en Francia, pero agreçó que ni esta victoria ni las de Túnez y Hema significan que la guerra está ga-nada".—EFE.

> SAINT DENIS DE MERE, CON-QUISTADA POR LOS BRITANIcos

> Londres, 15.—Las tropas ecc-razadas y la infantería britáricas en Normandia se encuen ran a po co más de un kiló netro de Conde sur Noiseaux y amenazan orros

La infanteria británica ha con-quistado Saint Denis de Mere. a

El número de embarcaciones era incalculable y lievaban a

bordo gran cantidad de personas y bandas de música. El Caudillo y las personalidaes que la acom-

y las personalidaes que la acom-pañaban presenciaron el impre-sionante desfile desde la ventana central del Club Nautico y repe-tidas veces recibió S. E. las fer-

vorosas manifestaciones de adhe-

sión y afecto.

A las doce y cuarto, el Caudillo acompañado de su esposa y séquito abandono el Club Nautico entre entusiastas aciamacio-

nes y vitores, entre los que se escuchaba sin interrupción el tri-pie grito de ¡Franco! ¡Franco! El Jefe del Estado fué decembre.

despedido por el ministro de Marina, las autoridades y jerar-quias. El paso del coche de Su Excelencia fué acogido por to-das partes con nuevas muestras

Pocos minutos después aban-donó el Club Náutico el minis-tro de Marina, don Salvador Mo-reno.—CIFRA.

Un mensaje del general

Wilson a la población

trancesa (Viene de la primera página.) tradiciones y victorias. Acordãos

Todos los hombres civiles. franceses así como los militares tienen que desempeñar su papel en la campaña del Sur de Fran-

Oportunamente indicaremos lo que tenéis que hacer. Escuchad las radios aliadas, leed noticlas de panfielos y re-

partir instrucciones del uno al

Viva Francia y todo lo que

Caudillo se dirigió al Pazo

de fervor.

de Meiras.

participaron en la screnata.

LOS NORTEAMERICANOS RE-CHAZADOS EN EL LOIRE, DEDICAN A CAVAR TRINCHE-RAS

Berlín, 15.—Las tropas de re-conocimiento anglonorteamericanas han avanzado hasta la orilla sur del Loira, habiendo sido re-chazadas a la septentrioni por las tropas germanas, entre el lunes y el martes. Para asegurar el sector del

Loira, los norteamericanos han comenzado a construír trincheras, en cuyos trabajos participan centenares de franceses. - EFE.

de Caballero con Espadas

Gran Cuartel General del Führer, 15.—A propuesta del ministro alemán de Negocios Extranjeros ,el Führer ha concedide la Cruz de Caballero del Mérito de Guerra con Espadas, al ex embajador de Alemania en Turqui, Franz von Papen como reconocimiento a sus méritos y acción personal al servicio del Reich. El Führer, en el Cuartei Ge-neral ,entregó a von Papen lan

alta distinción.-EFE.

Churchill despidió a las tropas de invasión desde "algún lugar de italia"

Cuartel General aliado del Mediterrâneo, 15.—El primer mi-nistro britânico, Churchill, des-pició personalmente a las tropas britânicas y aliadas que partieron desde "algún lugar de Italia" hacia las playas de desembarco del sur de Francia, según se reveia ahora.—EFE.

general del Movimiento en Fuenterrabía

中华中华中华中华中华中华中华中华中华中华中华中华中

Fué racibido por las autoridades y jerarquías

San Sebastián, t5.—Ha llega-do en la tarde de hoy a Fuente-rrabia el ministro secretario ge-Movimiento, camarada Arrese. Allí fué saludado por el gobernador civil, autoridades y gobernador civil, autoridades y jerarquias.—CIFRA.

中帝をかかかかかかかかかい いっとうかやののの El ministro de Marina al Ferrol del Caudillo

El Ferrol del Caudillo, 15,-Ha llegado de riguroso incógnito, para pasar unos dias con sus fa-miliares el ministro de Marina,

Normandia y Bretaña

todas las fuerzas aliadas en Nor-mandia y Bretaña.—EFE.

La esposa e hija Genera ísimo en El Ferrol del Caudillo

El Ferrol del Caudillo, 15 .-Han visitado hoy esta ciudad la esposa e hija de S. E. er Jefe de! Estado, doña Carmen Polo de Franco y la seãorita Carmen Franco Polo, siendo recibidas con el mayor entusiasmo y vitoreadas por el numeroso público que las

Después de efectuar varias

Después de efectuar varias miliares, el ministro de Marina acompañado de sus ayudantes.—CIFRA.

"Las tropas mandadas por el general de Artillería Wuthmann, se han distinguido nuevamente

Se preparan las condiciones para la elicaz delensa de la Prusia oriental

tes posible para que Francia re cobre la paz y seguridad. La vietoria está cerca.

Gran Cuartel General del Föh-rer, 15.—Suplemento al comu-nicado de hoy:

distinguido ya en la dura batalla de defensa que se inició el 22 de junio por su extraordinara perde defensa que se inició el 22 de junio por su extraordinara per-severancia y destacada bravura.

Los éxitos alcanzados por el mando y las tropas fueron con-seguidos en seis días de batalia en Raseinen, frente a dos uni-dades acorazadas con el más mo-derno y completo equipo y al fi-nal frente a una división de in-fantería que fueron derrotados. 365 tanques del enemigo fue-

ron destruídos.

La irrupción intentada por el veremigo al norte de Tilsit fué rechazada por la heróica resis-tencia de estas tropas alemanas. La séptima división de carres

de combate, bajo el mendo del mayor general Mauss, tomó una parte destacada en este éxito defensivo.

Han quedado así establecidas las condiciones preliminares ne-cesarias para la posterior defen-sa eficaz de la frontera de Pru-sia oriental".—EFE.

Frente a la costa francesa



El crucero norteamericano "Augusta", vigilando una flotifla de bascazas de desembarco, que sur ca las aguas del Canal para llevar

toma el mando directo de todas las fuerzas El ministro secretario

Londres, 15. — El general Dwing D. Eissenhower, ha toma-do personalmente el mando de

Las formaciones del Noveno Cuerpo de Ejército, se habían

El gobierno italiano de Bonom en vísperas de la crisis total

Washington, 15.—El Gobierno mera guerra mundial que repre-italiano que preside Bonowi. se sentó a Italia en la Conferencia halla en visperas de declararse en crisis total, según se asegura en los medios diplomáticos de

esta capital.

En principio se añade, parece que el próximo Gobierno italiano estará presidido por Vittorio Or-lando. figura política de la pri-

sentó a Italia en la Conferencia de la Paz en Versailes.

L! mariscal Badoglio entraria como ministro de Asuntos Extericies y el actual jefe dei Go-bierno, Bonomi, regentaría el Mi-nisterio de Reconstrucción Narional.-EFE.